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De M. Thibaut François ( Rassemblement National - Nord ) Question écrite

Ministère interrogé > Santé et prévention Ministère attributaire > Santé et prévention

Rubrique >pharmacie et
médicaments

Tête d'analyse >Pénurie
de bétahistine dans les
pharmacies

Analyse > Pénurie de bétahistine dans les
pharmacies.
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Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Thibaut François interroge M. le ministre de la santé et de la prévention sur la pénurie de bétahistine dans les
pharmacies de sa circonscription. Cette situation suscite de nombreuses inquiétudes dans la circonscription de M. le
député depuis plusieurs semaines. La bétahistine est couramment prescrite pour traiter les vertiges et les troubles de
l'oreille interne. Son absence dans les pharmacies prive de nombreux patients d'un traitement essentiel pour
améliorer leur qualité de vie. M. le député souhaiterait savoir comment le Gouvernement envisage de répondre aux
besoins de ces patients pendant cette pénurie. Il souhaiterait également connaître les mesures que le Gouvernement
prévoit de prendre pour atténuer les conséquences de cette pénurie sur les patients.
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